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POLYVALENTE LE CARREFOUR 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

125, RUE SELF, VAL-D’OR (QUÉBEC) J9P 3N2 
 
 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

PROCÈS-VERBAL DU 25 mars 2025 
 

 

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement de la polyvalente Le Carrefour –  
Val-d’Or, tenue le 25 mars 2025. 

 
La réunion a été convoquée dans les délais prescrits par les règles de régie interne. 

 
 
 

 

1. Présences et vérification du quorum 

 
 SONT PRÉSENTS :  

    

  Abdoulaye, Yasmine Élève 
  Beaulieu, Marie-France Parent 

  Bourdaleix-M., Anne-Laure Parent 
  Corbeil, Florence Enseignante 

  Couture, Kim Parent 

  Lacas, Maude Enseignante 
  Lemieux, Micheline Enseignante 

  Mattson, Geneviève Parent 
  Picard, Lucie  Parent substitut   

  Plouffe, Sonia  Parent 
  Rio Quintin, Christelle Annie Parent 

  Veillette, Martin Directeur 

  Villeneuve, Marie-Dominic Directrice adjointe    
   

 SONT ABSENTS :   
   

  Beaupré-M., Franceska Élève 

  Chrétien, Carole Parent 
  Julien-Roy, Émilie Enseignante 

  Kalonji, Alex Kabambi  Parent substitut 
  Therriault, Véronique Enseignante 

   
  

 Invitée : Magalie Bouchard, Stagiaire de Maude Lacas 

 
 

 Ouverture de la séance à 19h00 par Mme Anne-Laure Bourdaleix-M. 
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2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Lecture de l’ordre du jour par Mme Anne-Laure Bourdaleix-M. 
 

SUR PROPOSITION de Mme Marie-France Beaulieu et secondée par Mme Geneviève Mattson, 

IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour.  
 

  Adopté à l’unanimité 
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3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 18 février 2025. 

 

Lecture du procès-verbal du 18 février 2025 par Mme Anne-Laure Bourdaleix-M. 
 

SUR PROPOSITION de Mme Christelle Annie Rio Quintin et secondée par Mme Maude Lacas, 
IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter le procès-verbal.  

 

 

4. Question du public 

 

Aucune question du public. 
 

 

5. Présentation des résultats – Étape 2 
 

La direction présente les résultats de la deuxième étape en français, mathématiques, 

anglais, science et histoire, de 1re à 5e secondaire. 
 

De plus, les différentes mesures de soutien offertes aux élèves sont expliquées aux 
membres du CÉ. 

 

 

6. Suivi - Intrépides 

 

La direction fait un suivi concernant une rencontre ayant eu lieu la semaine précédente 
concernant le financement des élèves participant au Mouvement Intrépides. M. Patrick 

Lavoie, animateur à la vie sportive, M. Martin Veillette, directeur, et trois parents étaient 
présents à cette rencontre, où les principes de facturation et de paiement ont été explicités. 

 

 

7. Date – CÉ mai 2025 
 

Avec approbation des membres du CÉ, la rencontre prévue le 13 mai est déplacée au 29 
avril prochain. 
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8. Suivi – Inscriptions 1re secondaire 
 

La direction fait un suivi des avancées de la sélection des futurs élèves de 1re secondaire en 
2025-2026, dans les programmes PEI et PEI-SAE. Le Carrefour a reçu un très grand 

nombre d’inscriptions cette année, ce qui permettra de combler nos quatre groupes de 1re 
secondaire. 

 

9. Calendrier scolaire 2025-2026 
 

Le calendrier 2025-2026 est présenté par la direction pour approbation. 
 

Concernant les nouvelles versions des calendriers scolaires, faites par le Service des 

communications du CSSOB, les membres du CÉ proposent d’indiquer, sur la version 
« parents », les journées pédagogiques exclusives à l’établissement scolaire (PE école, 

journées de concertation).  
 

SUR PROPOSITION de Mme Christelle Annie Rio Quintin et secondée par Mme Geneviève 
Mattson, 

IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter le calendrier scolaire 2025-2026.  

 
 

 
 

 

 
 

10.  Points d’information des représentant(e)s 

 
10.1 Enseignant(e)s 

 

- Nous vivons présentement notre premier « Mois de la lecture ». Les élèves 
ont apprécié la variété de choix de livres offerts et participent très bien aux 
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périodes de lecture quotidiennes. Un concours entre groupes a également été 
organisé pour favoriser la participation des élèves. 

 

- Depuis le retour de la relâche, les présentations des choix de cours pour 2025-

2026 se déroulent dans toutes les classes de 2e, 3e et 4e secondaire. Les 

élèves ont jusqu’au 4 avril pour remettre leur choix officiel. Dans la semaine 
du 31 mars, des soirées d’informations pour les parents auront lieu pour 

répondre aux questions concernant les impacts des choix de cours sur les 
études postsecondaires. 

 
10.2 Élèves 

 

- Le Bal d’Hollywood, évènement organisé par des élèves de 4e secondaire, a 
eu lieu le 21 février. 

 

- La finale de Secondaire en spectacle a eu lieu le 18 mars dernier, et les trois 

numéros gagnants iront nous représenter à la finale régionale, le 7 avril 
prochain. 

 

- Les élèves de 5e secondaire vivront leur pratique d’examen ministériel en 

écriture le 26 mars prochain. 

 
10.3 Représentant au comité de parents 

 
Rencontre du 10 mars : 
 

- Sondage pour la participation des parents dans l’OPP de leurs écoles. 
 

- Campagne « M’as-tu vu ? », pour la sécurité en transport scolaire. 
 

- Découpage des quartiers pour les écoles. 
 

- Postes vacants à combler sur le CA du CSSOB. 
 

- Semaine de prévention contre la violence et l’intimidation du MEQ. 
 

- Transport lors de sorties extrascolaires. 
 

- Participation très faible lors des derniers rendez-vous RAP. 

 
10.4 Parents 

 

- Un parent mentionne un temps d’attente plus grand pour l’utilisation des 
micro-ondes à la cafétéria, et questionne la possibilité d’achat de réchauds.  
 

- Un parent demande à la direction si les postes de surveillants du dîner ont été 

pourvus. La direction confirme l’embauche de deux nouvelles personnes pour 
assurer la surveillance sur l’heure du dîner. 

 

10.5 Direction 
 

- Concernant les terrains de basketball extérieurs, des corrections sur l’asphalte 
et la peinture des lignes auront lieu dès la fonte des neiges, pour une 

utilisation des terrains dès que possible. 
 

- Les appels d’offres pour les terrains extérieurs de volleyball seront lancés 
prochainement. 

 

 
 

 
 



4 

 

11.  Autres sujets 
 

Un membre élève demande à la direction des explications sur la disparition des périodes 

d’EDLL lors des deux dernières années. La direction informe le CÉ des raisons expliquant 
cette décision, et prends en note la préoccupation de l’élève. 

 

 

12.  Prochaine rencontre 

 
La prochaine rencontre aura lieu le mardi 29 avril 2025, à 19h. 
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13.  Levée de l’assemblée 
 

SUR PROPOSITION de Mme Maude Lacas et secondée par Mme Florence Corbeil, 
IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’accepter la levée de l’assemblée à 20h40. 

 

Adoptée à l’unanimité 
 


